

令和4年9月 | 4日 No. | 3

市川三郷町立六郷小学校 学校だより 市川三郷町岩間 2917

電話:0556-32-2004

http://www.rokugo-sho.ed.jp/

発行・文責 校長 上田寛二

読書に親しむ

必要な情報は、ネットで簡単に得られますが、そこには各種課題も山積しています。私はネットも利用しますが、書籍や新聞から得る知識も大切にしたいので、意識して読書の時間を確保するようにしています。子ども達にも読書には親しんでほしいと思います。

月に I 回、読書ボランティアの方に来ていただき、読み聞かせをしてもらいます。今月 も 6 日(火)に行いました。今年度はあと 2

回予定されています。図 書委員会はオンラインで 読み聞かせ行っていま す。担任以外の教職員に



よる読み聞かます。 を持ち、読書にいて を持ちでほして いう願いで行っ



ています。そろそろ読書の秋でしょうか。一人でも多くの児童に、図書室に足を運んでほ しいと願っています

代表委員会

9日(金)の長休み、代表委員会が行われました。まずは、夏休みのめあてを反省しました。次に、運動会のテーマ・分担・たてわり班活動について話し合いました。テーマは、「みんなの個性を一致団結☆4色のキセキを巻き起こせ!」に決まりました。最後に9月のめあてについて話し合い、「運動会の練習をがんばって、楽しい運動会にしよう!」に決まりました。

この決定を受けて、6年生を中心とする運動会の取組がいよいよ始まります。リーダーとしての力や協力・団結する力、仲間を思いやる気持ちなど、一年の中でも最大の成長がみられる運動会の取組がスタートします。今年もどんな成長が見られるのか、楽しみです。

たてわり班会議

運動会特別日課が始まる前日 | 3日(火)の2校時に、たてわり班会議がありました。リーダーは、各



色全員の前で指示を出し、活動を進めます。 緊張もしましたが、全力でがんばりました。 毎日の反省を次の日に活かして、だんだん上 手に進められるようになり、リーダーらしく 成長するのが楽しみです。教職員も全力で応 援していきたいと思います。

PTA 執行部に感謝します

8月 27 日(土)に予定されていたPTA 奉仕作業が、感染症対策のため残念ながら中止になりました。それでも学校の環境を整えてくださるということで、9月 10日(土)に執行部の方が、少人数で感染対策をとりながら、奉仕作業を行って下さいました。体育館へ上る道が木と草で暗かったのですが、バッ

サリきれいにしてくれて、明 るく日が差し込むようにな り、空や景色が見えるように なりました。仲良し広場の 木々も無駄な枝が落とされ、 さっぱりしました。校庭の草



も刈ってくれました。お忙しい中、ありがと うございました。